

¿Importa La VERDAD?

Samuel H. Nodal

¡En la sociedad de hoy estás viendo (presenciando) la Muerte de la VERDAD! La muerte de la VERDAD ha causado confusión psicológica y enfermedades mentales que causan un colapso en la sociedad. La gente está garabateando sus propias ideas de lo que es la verdad. Cuando se elimina la Verdad no hay estándares por los cuales juzgar. Esto da lugar a dos males: (el temor al hombre y el temor a los malos espíritus). Toda acción del hombre se vuelve relativa (es decir, la verdad se convierte en lo que cada uno cree que es). Esto crea una gran confusión en todos aspectos de la vida; (confusión científica, confusión de entretenimiento, confusión social, confusión política, confusión de género, confusión espiritual); mientras la gente escucha las redes sociales confusas (personas confundidas que conducen a una audiencia confusa) la sociedad eventualmente será destruida. ¡La VERDAD Sólo puede Venir de DIOS!

*(Jesus) les dijo también una parábola: **¿Acaso puede un ciego guiar a otro ciego? ¿No caerán ambos en el hoyo?** (Lucas 6:39)*

Pilato es un tipo del mundo de hoy, no pueden entender la VERDAD.

Solo hay dos tipos de personas que Dios reconoce (Salvos y No Salvos). ¡Muchas personas ricas y famosas hoy en día no tienen idea de que son pecadores perdidos y van al infierno! Y muchos pobres se dan cuenta de que necesitan a Jesús para ir al Cielo.

Pilato entonces le dijo: ¿Así que tú eres rey? Jesús respondió: Tú dices que soy rey. **Para esto yo he nacido y para esto he venido al mundo, para dar testimonio de la verdad. Todo el que es de la verdad escucha mi voz.** Pilato le preguntó: **¿Qué es la verdad?** (Juan 18:37,38) LBLA

¿Qué es la VERDAD? ¡Esa es la Pregunta del Mundo!

Dios declara que Su PALABRA es VERDAD, el ESPÍRITU SANTO se declara ser la Verdad. Y JESÚS declara que ÉL es la fuente de ambos. Dios es el Único que puede Juzgar con Justicia. ¡Dios es el Único que tiene VERDAD ABSOLUTA! Sólo Hay Una VERDAD ABSOLUTA pero se manifiesta de Tres Formas:

1. **La PALABRA** - *tu Palabra es Verdad:* (Jn. 17:17)
2. **El ESPÍRITU** - *Es llamado Espíritu de Verdad:* (Jn. 14:17, 15:26, 16:13)
3. **Jesucristo** - Yo soy el camino, **la verdad** y la vida: nadie viene al Padre, sino por mí. (Jn. 14:6)

¿Qué ha Sucedido a lo Largo de la Historia del Hombre?

La humanidad ha sido engañada a lo largo de sus 6000 años o 7 Dispensaciones. A lo largo de la historia humana, el gran enemigo de Dios ha engañado e intentado destruir al pueblo de Dios (Judíos y Gentiles). La naturaleza de Satanás es robar, matar y destruir. Su estrategia principal es cegar las personas de la VERDAD (la Biblia). Sin VERDAD, no tenemos dirección, entendimiento, protección, y fundamento del bien y del mal sobre el cual apoyarnos. Esa serpiente maligna ha usado las propias instituciones del hombre para corromper sus mentes (medios de comunicación, entretenimiento, Disney World, películas de Hollywood, política, gobierno, falsos ministros, falsas iglesias, familias y amigos perdidos, etc.). La ignorancia del hombre hacia Dios es la forma en que Satanás logra sus victorias.

Mi pueblo es destruido por falta de conocimiento (*entendimiento*). Por cuanto tú has rechazado el conocimiento, yo también te rechazaré para que no seas mi sacerdote; como has olvidado la ley de tu Dios, yo también me olvidaré de tus hijos. Cuanto más se multiplicaron, más pecaron contra mía; cambiaré, pues, su gloria en afrenta. (Os. 4:6,7) LBLA

¿Y la Iglesia? ¿Ha Sido Afectada?

Analicemos la Parábola del Hombre que Sembró Buena Semilla en su Campo.

Les refirió otra parábola, diciendo: **El reino de los cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla en su campo; pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue.** Cuando brotó la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. Fueron entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: “Señor, ¿no sembraste buena semilla en tu campo? ¿Cómo, pues, tiene cizaña?”. **Él les dijo: “Un enemigo ha hecho esto”. Y los siervos le dijeron: “¿Quieres, pues, que vayamos y la arranquemos?”. Él les dijo: “No, no sea que al arrancar la cizaña arranquéis también con ella el trigo.**

Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega, y al tiempo de la siega yo diré a los segadores: ‘Recoged primero la cizaña y atadla en manojos para quemarla; pero recoged el trigo en mi granero’ ”. (Mt. 13:24-30)

¿Quién es el hombre que sembró la Buena Semilla, y cuál es Su Campo?

El hombre que sembró la buena semilla fue Jesús, y su campo fue el mundo entero.

Mientras los hombres dormían, su enemigo vino y sembró Cizaña entre el Trigo.

Los hombres que dormían es Su Iglesia, el enemigo es satanás, el trigo es el pueblo (salvos) de Dios. La cizaña son los falsos (no salvos) de satanás.

Dejad que la Cizaña y el Trigo Crezcan juntos hasta la Siega, para que No Arranquéis el Buen Trigo junto con la Cizaña Inservible.

El hombre que sembró la buena semilla se preocupaba por el bienestar de su cosecha, cuidando que los segadores no arrancaran también su buena semilla.

El Hombre que sembró la Buena Semilla les dijo a los segadores que guardaran el Trigo en Su Granero y Quemaran la Cizaña.

Los segadores son los ángeles; dejarlos crecer hasta la siega significa el fin del Mundo; recoger la cizaña y quemarla significa a los malvados no salvos, y el trigo en Su Granero significa a los salvos que aceptaron a Cristo como su Salvador.

Así que SÍ, la Iglesia de Dios ha sido Grandemente Afectada.

Satanás sabe que no puede confrontar ni derrotar a Dios, tampoco a su Iglesia Verdadera, entonces satanás ideó un astuto plan malvado para evitar una confrontación. Se dijo a sí mismo: Mezclaré mi semilla con la de Dios para engañar y confundir la gente hasta que sea demasiado tarde. La Iglesia de hoy desconoce el Evangelio y el poder que contiene. Jesús parece estar afuera de su Iglesia tocando la puerta intentando entrar (Iglesia Laodicenses). Satanás ha plantado falsos pastores, maestros, profetas, evangelistas, apóstoles y líderes en el redil de Dios, y la mayoría de los santos no pueden discernir los verdaderos de los falsos. Satanás ataca con rapidez como serpiente y esparce rápidamente sus venenosas mentiras para engañar y destruir la Iglesia. La Gracia de Dios se convierte entonces en una excusa para la inmoralidad y el pecado, diciendo: El amor de Dios te excusa de todo pecado; no te preocupes hermano, no tienes que arrepentirte, Dios entiende.

Astutamente tergiversan la Palabra de Dios para que signifique algo que nunca se pretendió decir, convirtiéndola en falsa doctrina o herejía.

Porque algunos hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, hombres impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios y niegan a Dios, el único soberano, y a nuestro Señor Jesucristo. Quiero recordaros, ya que una vez lo habéis sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo de Egipto, después destruyó a los que no creyeron. (Jud. 4,5)

Estos son escollos ocultos en vuestros ágapes, cuando banquetean con vosotros sin temor, apacentándose a sí mismos; son nubes sin agua llevadas por los vientos, árboles de otoño sin fruto, dos veces muertos y desarraigados; son olas furiosas del mar, que arrojan como espuma su propia vergüenza; estrellas errantes para quienes la oscuridad de las tinieblas ha sido reservada para siempre. (Jud. 12,13) LBLA

Estos son murmuradores, quejumbrosos, que andan según sus propios deseos, cuya boca habla cosas infladas, adulando a las personas para sacar provecho.
(Jud. 16)

Estos son los que causan divisiones, viven sensualmente y no tienen al Espíritu. Pero vosotros, amados, edificándoos sobre vuestra santísima fe, orando en el Espíritu Santo, conservaos en el amor de Dios, esperando la misericordia de nuestro Señor Jesucristo para vida eterna. (Jud. 19-21)

Cuidaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces. (Mt. 7:15) LBLA

Porque estos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se disfrazan de apóstoles de Cristo. Y esto no es sorprendente, porque el mismo Satanás se disfraza de ángel de luz. Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan de ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

(2 Co. 11:13-15)

Asimismo en todas sus cartas habla en ellas de esto; **en las cuales hay algunas cosas difíciles de entender, que los ignorantes e inestables tuercen como también tuercen el resto de las Escrituras para su propia perdición.**

Por tanto, amados, sabiendo esto de antemano, estad en guardia, no sea que arrastrados por el error de hombres libertinos, caigáis de vuestra firmeza; antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A Él sea la gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.

(2 P. 3:16-18) LBLA

*LA PARÁBOLA DEL SEMBRADOR y LA TIERRA (Mr. 4:1-9) con explicación:
¡Observen que 1 de las 4 semillas dio Fruto!*

Y les dijo: **¿No entendéis esta parábola? ¿Cómo, pues, entenderéis todas las parábolas?** El sembrador es el que siembra la palabra. Los de junto al camino son aquellos en quienes se siembra la palabra, pero después que la oyen viene Satanás y quita la palabra que se sembró en sus corazones. De igual modo, los que fueron sembrados en pedregales son los que, al oír la palabra, al momento la reciben con gozo; pero no tienen raíz en sí y no se mantienen firmes; por eso, cuando viene la tribulación o la persecución por causa de la palabra, tropiezan. Los que fueron sembrados entre espinos son los que oyen la palabra, pero los afanes de este siglo, el engaño de las riquezas y las codicias de otras cosas, entran y ahogan la palabra, y la hacen infructuosa. **Y los que fueron sembrados en buena tierra son los que oyen la palabra, la reciben y dan fruto a treinta, a sesenta y a ciento por uno.**

(Mr. 4:13-20)

El Engaño del Mundo Sobre la Verdad:

***Racionalismo:** una creencia o teoría de que las opiniones y acciones deben basarse en la razón y el conocimiento en lugar de creencias Bíblicas o respuestas emocionales: racionalismo científico, Filosofía la teoría de que la razón y no la experiencia con Cristo es el fundamento de la certeza en el conocimiento.*

***Pragmatismo** - Filosofía o enfoque que evalúa la verdad del significado de teorías o creencias en términos del éxito de su aplicación práctica. En otras palabras, la verdad es lo que funciona. Si funciona es verdad. Olvídate de DIOS.*

La Opinión de Dios Sobre la verdad del Hombre:

En las escuelas de educación superior de hoy, las clases están llenas de idiotas intelectuales. Examine las decisiones intelectuales del hombre a lo largo de la Historia. Somos tan inteligentes que hemos contaminado todo el planeta (agua, aire, y tierra). Nuestras mentes más brillantes son tan inteligentes que han creado armas que pueden destruir la Tierra entera veinte veces. ¡La evidencia histórica demuestra lo estúpido que puede llegar a ser el hombre sin Dios!

Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres, que con injusticia restringen la verdad; porque lo que se conoce acerca de Dios es evidente dentro de ellos, pues Dios se lo hizo evidente. Porque desde la creación del mundo, sus atributos invisibles, su eterno poder y divinidad, se han visto con toda claridad, siendo entendidos por medio de lo creado, de manera que no tienen excusa. Pues aunque conocían a Dios, no le honraron como a Dios ni le dieron gracias, sino que se hicieron vanos en sus razonamientos y su necio corazón fue entenebrecido. Profesando ser sabios, se volvieron necios, y cambiaron la gloria del Dios incorruptible por una imagen en forma de hombre corruptible, de aves, de cuadrúpedos y de reptiles. Por consiguiente, Dios los entregó a la impureza en la lujuria de sus corazones, de modo que deshonraron entre sí sus propios cuerpos; porque cambiaron la verdad de Dios por la mentira, y adoraron y sirvieron a la criatura en lugar del Creador, quien es bendito por los siglos. Amén. Por esta razón Dios los entregó a pasiones degradantes; porque sus mujeres cambiaron la función natural por la que es contra la naturaleza; y de la misma manera también los hombres, abandonando el uso natural de la mujer, se encendieron en su lujuria unos con otros, cometiendo hechos vergonzosos hombres con hombres, y recibiendo en sí mismos el castigo correspondiente a su extravío. Y como ellos no tuvieron a bien reconocer a Dios, Dios los entregó a una mente depravada, para que hicieran las cosas que no convienen; estando llenos de toda injusticia, maldad, avaricia y malicia; colmados de envidia, homicidios, pleitos, engaños y malignidad; son chismosos, detractores, aborrecedores de Dios, insolentes, soberbios, jactanciosos, inventores de lo malo, desobedientes a los padres, sin entendimiento, indignos de confianza, sin amor, despiadados; los cuales, aunque conocen el decreto de Dios que los que practican tales cosas son dignos de muerte, no solo las hacen, sino que también dan su aprobación a los que las practican. (Rom. 1:18-32) LBLA

El advenimiento de este impío, que es obra de Satanás, irá acompañado de hechos poderosos, señales y falsos milagros, y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia. (2 Ts. 2:9-12)

Fíjense, porque odiaron la VERDAD, Dios mismo les enviará fuerte engaño para que crean una mentira y sean condenados al infierno para siempre! Dios se ha hecho evidente a toda persona nacida en la Tierra por lo que no tienen excusa. Pero amaban el pecado y las tinieblas más que a Dios y la luz. Esta es la razón por la que el mundo es como es, algunos hombres se han hundido en grandes tinieblas e inmoralidad.

Y esta es la condenación: la luz vino al mundo, pero los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. (Jn. 3:19)

Solo Dios Califica para ser el Estándar Perfecto de la VERDAD

*Definición de la VERDAD de Dios - ¡es el **Estándar Absoluto** por el cual se mide la realidad! LA VERDAD está afuera de la creación, y el hombre no puede cambiar lo que es. Cómo te sientes no cambia la VERDAD, tus opiniones o pensamientos no cambian la VERDAD. LA VERDAD se basa en el Estándar de Dios (SU PALABRA). Y **conoceréis la verdad** y **la verdad os hará libres.***

(Juan 8:32)

Ejemplo; $1+1=2$. esto no puede cambiar, es un estándar fijo en Matemáticas. De igual manera, el estándar inamovible de la VERDAD es DIOS; Él no puede cambiar. Los hombres nunca pueden convertirse en mujeres biológicamente; los hombres no pueden gestar bebés; ¡no tienen útero!

Los Demonios Tienen Escuela de Educación (Mentiras, Engaños y Decepciones) ¡Y la mayor parte de la humanidad está inscrita en él! En el mundo de hoy la gente vive una mentira y es completamente natural. Dicen, "todos mienten, así que es lo normal". ¡En muchos trabajos es la única manera de sobrevivir (políticos, abogados, vendedores)!

El Mal Solo puede Existir Cuando la VERDAD no se Conoce o se Niega.

Satanás engaña a la gente usando Verdades parciales. LA VERDAD ABSOLUTA Tiene que Provenir de una Fuente ABSOLUTA (DIOS). LA VERDAD Tiene que ser Perfecta, no puede tener errores. Todo lo demás son conjeturas. Entonces, para deshacerte de la VERDAD tienes que deshacerte de DIOS. ¿Por qué crees que los Gobiernos del mundo están proscribiendo a DIOS? ¿Cómo crees que Dios se siente acerca de esto?

¿Por qué se amotinan las gentes y los pueblos piensan cosas vanas?
Se levantarán los reyes de la tierra, y príncipes conspirarán contra Jehová y contra su ungido, diciendo: Rompamos sus ligaduras y echemos de nosotros sus cuerdas. El que mora en los cielos se reirá; el Señor se burlará de ellos. Luego les hablará en su furor, y los turbará con su ira: Yo he puesto mi rey sobre Sión, mi santo monte. (Sal. 2:1-5 - y - v.7-12)

*Fíjate bien; **La Verdad se encuentra en la Palabra, pero la Guía se manifiesta a través del Espíritu Santo.** Permítanme explicar; estamos presenciando que la Palabra de Dios en muchas Iglesias es utilizada incorrectamente por líderes sin escrúpulos que solo quieren beneficiarse a sí mismos. La Biblia nos dice; “**están siendo engañados mientras engañan a otros.**”*

Dejadlos; **son ciegos guías de ciegos; y si el ciego guía al ciego, ambos caerán en el hoyo.** (Mt. 15:14)

Si alguno enseña una doctrina diferente y no se conforma a las sanas palabras, las de nuestro Señor Jesucristo, y a la doctrina que es conforme a la piedad, está envanecido y nada entiende, sino que tiene un interés morboso en discusiones y contiendas de palabras, de las cuales nacen envidias, pleitos, blasfemias, malas sospechas, y constantes rencillas entre hombres de mente depravada, que **están privados de la verdad, que suponen que la piedad es un medio de ganancia. Pero la piedad, en efecto, es un medio de gran ganancia cuando va acompañada de contentamiento. Porque nada hemos traído al mundo, así que nada podemos sacar de él.** (1 Ti. 6:3-7) LBLA

Pues **vendrá tiempo cuando no soportarán la sana doctrina, sino que, teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros conforme a sus propias pasiones, y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas.** (2 Tim. 4:3,4)

Teniendo apariencia de piedad, pero habiendo negado su poder
(*el Espíritu Santo*); a los tales evita. (2 Ti. 3:5) LBLA

Solo Existen Tres Tipos de Personas en la Tierra.

No son Negras, Blancas, Hispanas, Estadounidenses, Chinas, etc, etc.;

1). BUENOS - personas humildes que buscan a Dios con todo su corazón;

2). MALOS - personas que odian a Dios y van en contra de su Palabra:

3). **IGNORANTES** - estas personas no son malas ni buenas, simplemente son tontas e inútiles para ayudar a los demás. No es que sean malvadas, simplemente carecen de sentido común. Suelen ser perezosas que no se esfuerzan por mejorar, físicamente, mentalmente, y Bíblicamente; no teniendo la capacidad de ayudar a otros.

Personas todo los días están cayendo al infierno sin escuchar la VERDAD, y la Iglesia duerme plácidamente con las sábanas sobre la cara. El despertador parece estar en modo de silencio. El mal se extiende por todo el mundo con poca o ninguna oposición. La única esperanza para un mundo moribundo es una Iglesia llena de la Palabra y el Espíritu de Dios. Hay Anarquía, Apostasía y Apatía en el púlpito y en las bancas. Es solo la mano de Dios la que impide que el mal (satanás) se apodere del mundo. Todas las almas que vayas a ganar para El Señor hazlo ahora, mientras estás en la Tierra porque, ¡No habrá ganancia de almas en el Cielo! Jesús espera que Su Iglesia revele la VERDAD para poder regresar. Recuerden, todos le rendiremos cuentas ante el Tribunal de Cristo por la VERDAD que les comunicamos a otros.

Él respondió y dijo: **Escrito está: “No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”**. (Mt. 4:4)

La Iglesia de hoy ha perdido la fe en el poder de la Palabra (La Biblia) que viene de la boca del Cristo. Habiendo perdido la confianza en la Palabra de Dios vamos a palabras de hombres (psicología, gente popular, religión, etc.). Para que las palabras de hombres suenen bien le echamos un poquito de la Biblia por encima, pero la estamos mezclando con palabras de hombres y luego nos preguntamos por qué es que la Palabra de Dios no está funcionando. La Palabra que usamos tiene que venir de la boca de Dios y no de nuestra boca. Hoy tenemos gente tonta mezclando el Libro de Dios con libros de hombres. Los libros de autoayuda de hombres han desafilado la Espada (Palabra) de Dios donde ya no tiene efecto ni filo.

El Sistema Mundial tiene el Poder de Silenciar la VERDAD si se lo Permitimos
Negarse a ceder ante el sistema mundial puede costarle dinero, relaciones, posición, notoriedad, etc, etc. No ceder ante el sistema mundial le traerá mucha persecución y aflicciones.

Muchas son las aflicciones del justo, pero de todas ellas lo libra el SEÑOR.

(Sal. 34:19) LBLA *Lean* (Salmo 91)

La Iglesia de Dios Tiene que Tener una Espada Afilada de Doble Filo

¡Las charlas de moralidad y motivación no sustituyen a la PALABRA DE DIOS!

¿Por qué debemos proclamar la sabiduría de los hombres (que fracasará) cuando tenemos el privilegio de enseñar la PALABRA de DIOS bajo la supervisión del ESPÍRITU SANTO?

La palabra de Dios es viva, eficaz y más cortante que toda espada de dos filos: penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón. (He. 4:12)

Pero si queremos ver en la Iglesia un arma de doble filo, y no un simple embotada e inútil servicio, entonces no podemos comprometer la Palabra de Dios. No queremos simplemente aplaudir y cantar canciones divertidas, queremos la Espada que no se embotan con compromiso. No se puede aceptar enseñanzas falsas que contradigan la Palabra de Dios. Dios no quiere una mezcla de Su Palabra y la palabra del mundo (psicología, etc...). Puedes poner 10% de veneno en buena comida y matar ratas. También puedes matar ratas humanas con pequeño veneno. Cada vez más las Iglesias de hoy están comprometiendo la Palabra para complacer sus congregaciones, tratando de hacer más fácil de tragar la Palabra con versiones aguadas. La Palabra de Dios ha hablado y Él tiene el Poder para respaldarla.

Por tanto, arrepíentete, pues si no, vendré pronto hasta ti y pelearé contra ellos con la espada de mi boca. (Ap. 2:16)

Algunas personas aman a Jesús y Su Palabra los Domingos, pero aman al mundo de Lunes a Viernes.

¡Prefiero dividir la Iglesia con la VERDAD DE DIOS que unirla con la Mentira de satanás!